Presentación en Roma del libro "Un santo per amico"

Esta mañana se presentó en Roma el libro "Un santo per amico". Intervinieron en el acto Sor Fernanda Barbiero, directora del Pontificio Istituto "Regina Mundi", y mons. Flavio Capucci, postulador de la causa de canonización de Josemaría Escrivá. El postulador de la causa de canonización de la Madre Teresa de Calcuta, Fr. Brian Kolodiychule, envió un texto para que fuera leído a los presentes.

Sor Fernanda Barbiero S.M.S.D., afirmó que este libro "contiene páginas de vida con una incisividad extraordinaria". La religiosa se ha referido a la "conciencia eclesial" del beato Josemaría, en quien no se daba "la pretensión de sustituir a la Iglesia, ni de servirse de la Iglesia, sino de servirla como la Iglesia quiere ser servida". La acción apostólica de Josemaría Escrivá – señaló Sor Fernanda - no deseaba crear "una Iglesia dentro de la Iglesia, sino una pastoral en la que el crecimiento y la autonomía del laicado renuevan las fronteras de la misión y de la pastoral". Y ha concluido diciendo: "pienso que, con entusiasmo pastoral y con un desmedido amor a la Iglesia, supo comunicar a los laicos con toda sus fuerzas, y me atrevería a decir con el

espíritu de la comunicación, hablando de corazón a corazón".

El libro contiene los testimonios de numerosas personalidades eclesiásticas que trataron al beato Josemaría en España en los primeros años de su ministerio pastoral, entre 1924 y 1946, año en el que se trasladó a Roma: Asunción Muñoz (1894-1984), de la Comunidad de las Damas Apostólicas, que a partir de 1927 colaboró con Josemaría Escrivá en la atención de pobres y enfermos de las barriadas extremas de Madrid; mons. José María Bueno Monreal (1904-1987), entonces joven sacerdote y más tarde arzobispo de Sevilla y cardenal, amigo personal del fundador del Opus Dei desde 1928; Fray José María Aguilar (1910-1992), a quien el beato Josemaría encaminó hacia la vida religiosa en 1941; y otros veinticinco obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas.

Para mons. Flavio Capucci, el volumen tiene el mérito de presentar "recuerdos directos, narrados en primera persona por los protagonistas", y no "interpretaciones posteriores" sobre el beato.

El postulador de la causa de canonización de la Madre Teresa de Calcuta, Fr. Brian Kolodiejchuck, M.C., envió al acto un texto escrito, en el que traza los "puntos en común" entre la Madre Teresa y Josemaría Escrivá: "el gran amor a la Iglesia, al Papa, a la confesión sacramental; o la fe indiscutida en el valor de la oración como punto de partida de toda acción apostólica; y la capacidad de emprender ambiciosas iniciativas de servicio a los demás".

Para Kolodiychule, "en la vida del beato Josemaría encontramos un gran compromiso por ayudar a Cristo presente en las personas necesitadas", y un gran esfuerzo " de compromiso social por mejorar las condiciones de todos los seres humanos". Al hilo de los numerosos testimonios recogidos en este libro, el postulador de la Madre Teresa explicó "los pobres, los enfermos, los desahuciados, fueron las armas para vencer en su batalla de que el Opus Dei echara a andar".

Al final de la presentación, mons. Capucci concluyó que "en el libro muestra con claridad que la historia personal de Josemaría Escrivá y la historia de la institución que fundó están impregnadas de comunión eclesial".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-ni/article/presentacion-

en-roma-del-libro-un-santo-per-amico/ (13/12/2025)